



Se entrevistaron ayer en El Palafito, el Residente francés y el Alto Comisario de España en Marruecos

El general Guillaume, hizo un caluroso elogio al Ejército español

TETUAN.—En el día de ayer, y en la zona de Larache, en el lugar conocido por El Palafito, situado en la carretera general de Larache a Alcazarquivir, se ha celebrado una entrevista entre el Residente general francés, general Guillaume, y el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general García Valiño. El Residente general francés llegó a la frontera de Arbaya a las doce de la mañana. En su séquito figuraban el coronel Ohs, adjunto a la Residencia; M. Tarrasse, director del Instituto de Altos Estudios Marroquíes; el coronel Saint Bon, jefe del Gabinete Militar y ayudante del Residente; M. Boudouy, consejero de Embajada y jefe del Gabinete Diplomático; M. Lematre, cónsul de Francia en Tetuán, y el capitán Barbarin, de la Dirección del Interior.

Esperaban al Residente general francés, en nombre de Su Excelencia, el Alto Comisario, el jefe del Gabinete Diplomático de la Alta Comisaría, señores Díaz de Tuesta, y el interventor comarcal de Alcazarquivir, comandante Alvarez Amado.

Una compañía de la Mehalla de Larache rindió a Su Excelencia los honores reglamentarios. Seguidamente Su Excelencia y séquito emprendieron el viaje al Palafito. Antes de que llegara el Residente francés lo hizo el Alto Comisario, acompañado de su séquito. Una compañía de la Legión con bandera, gastadores y banda, rindió los honores de ordenanza a ambas personalidades. Al llegar el Residente francés el Alto Comisario se adelantó a saludarle, y el jefe del Gabinete Diplomático, señor Díaz de Tuesta, hizo las presentaciones de rigor. Después el Alto Comisario presentó al Residente francés a las personalidades de su séquito, que eran el delegado de Asuntos indígenas, general Larrea; el de Cultura, señor García Figueras; el jefe de Secretaría,

teniente coronel Córdoba, y el secretario de Protectorado, comandante Casquero. A continuación ambas personalidades pasaron revista a la compañía que les rindió honores, mientras se interpretaban los Himnos Nacionales de los dos países. El Alto Comisario expresó al Residente francés la satisfacción que sentía por hallarse éste presente en zona española e hizo votos por que su estancia en la misma le fuera grata. Poco después ambas personalidades y séquitos correspondientes se trasladaron a la residencia donde había de celebrarse la entrevista. Esta se desarrolló en términos de máxima cordialidad, tratándose temas del mayor interés para la misión de protectorado que ambas naciones ejercen en Marruecos.

Palabras del Alto Comisario

Al término de la comida ofrecida por el Alto Comisario al Residente francés, el teniente general García Valiño pronunció el siguiente discurso:

«Yo me felicito por estas horas gratas en que nos honramos con la compañía del ilustre representante en Marruecos de una nación con la que compartimos los deberes, a veces duros e ingratos, del Protectorado.»

De nuestra conversación íntima terminada hace solo unos momentos, sólo puedo decir que he recibido la impresión más grata de vuestra personalidad, de vuestra simpatía, de vuestro saber en cuantos problemas se plantearan hoy en nuestras zonas limítrofes, y no creo descubrir nada si digo que hemos llegado a un completo acuerdo, que nuestros problemas, de un modo general, se pueden ventilar semejantes; y que si he mos de llevar adelante nuestra misión protectora en Marruecos, es imprescindible que estamos de acuerdo en los problemas que se nos vayan presentando. Mi general: hoy que habéis puesto vuestros pies en la zona española de Marruecos hago votos por vuestra prosperidad personal y por el Ejército francés que tan digna y brillantemente representáis.»

(Continúa en 3.ª página)

Diez mil toneladas de cacao se han importado este año de Guinea

Durante el año en curso se han importado en la Península 10.000 toneladas de cacao, procedentes de Guinea española, que, como en años anteriores, ha permitido abastecer plenamente el mercado interior. Pese a la reducida cosecha del año último, debido a las circunstancias meteorológicas, ha sido posible exportar al extranjero 578.673 kilos de cacao.

La cosecha actual en nuestra colonia se aproxima a las 17.000 toneladas, lo que puede permitir más amplio comercio exportador.

Si Francia coopera "de verdad" a la defensa, recibirá seiscientos millones de dólares

WASHINGTON, 14.—Un total de seiscientos millones de dólares está dispuesta a facilitarle Norteamérica, según se informa en los medios competentes de esta capital, siempre que verdaderamente, el país galo esté dispuesto a dar pruebas reales de su esfuerzo para la cooperación al plan de defensa de la Europa occidental. —EFE.

Se pedirá a Churchill, en su visita a Washington, que Inglaterra «haga más».

WASHINGTON, 14.—Se informa en los círculos oficiales de esta capital, que con motivo de su próxima visita a la misma del primer ministro inglés, Winston Churchill, Norteamérica pedirá a este último una mayor contribución a los planes de Occidente. —EFE.

Se desmiente que Acheson piense dimitir, también Harriman seguirá en su puesto

WASHINGTON, 14.—Un por

Próximo mensaje de Pío XII al mundo

Informará sobre las actividades de la Iglesia en este año

ROMA.—Su Santidad Pío XII informará al mundo sobre las actividades de la Iglesia en el año 1951, cuando reciba el Sacro Colegio de Cardenales la vispera de Navidad. El discurso pontificio será retransmitido a todo el orbe por la radio vaticana. —EFE.

Nota del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados

Como ampliación a lo publicado en el B. O. de esta Provincia número 148, de fecha 11 del corriente mes, se pone en conocimiento de todos los ganaderos productores de lanas, que los compradores autorizados encargados de la recogida de la misma en esta Provincia son los que abajo se indican con los que deberán ponerse en contacto a fin de efectuar la venta de sus productos en los plazos señalados por este Servicio, bien entendido que pasados los mismos, se procederá a la intervención de la lana propiedad de todos aquellos ganaderos que se hubieran negado a entregarla a los precios oficiales.

No obstante ser estos señores los autorizados en esta Provincia, podrán los ganaderos vender este producto a cualquiera otro que se presentara debidamente autorizado por la Jefatura Nacional del Servicio, de Carnes, Cueros y Derivados, aunque sean de otras provincias.

Don Antonio Montero, Bajada de Santo Tomás n.º 4, Avila.

Don Pedro Arévalo Fernández, Plaza de la Catedral n.º 4, Avila.

Hijo de Anselmo Albertos, Plaza de San Vicente n.º 2, Avila.

Hijo de Eduardo Jiménez, San Francisco n.º 1, Arévalo.

Don Francisco Ramírez Bernaldo de Quirós, Duque de Alba n.º 8, Avila.

Hijo de Enrique Redondo, Juan Bravo n.º 5, Segovia.

Don Mariano Yagü, Rodríguez, Sanchidrián.

El jefe provincial, Enrique Chinchilla.

tavoz de la Casa Blanca ha desmentido oficialmente las noticias que circulan por ciertos medios de que piense dimitir Dean Acheson, en los primeros días del próximo año.

Al dar cuenta de la falsedad de dichos rumores, el citado portavoz añade que tanto Acheson como Harriman continuarán en sus respectivos puestos, por lo menos mientras dure el mandato del actual Presidente de los Estados Unidos, Truman. —EFE.

Mensaje de Navidad del Presidente Truman

WASHINGTON, 14.—El Presidente Truman ha dirigido un mensaje de Navidad a todas las Fuerzas Armadas del país de los Estados Unidos, en el que se expresan los esfuerzos que en el año que finaliza, se han realizado encaminados a conseguir la paz y abraja la esperanza de que el año próximo sea más efectivo en esta común afán. —EFE.

Los paisanos egipcios, podrán llevar armas

Con ello se facilita la formación de los «Batallones de Liberación»

EL CAIRO, 14.—El Gobierno egipcio ha decidido levantar las restricciones sobre la tenencia de armas por parte del personal civil. Esta medida permitirá las mayores facilidades para la formación de los llamados «batallones de Liberación» en todo territorio nacional de este país. —EFE.

El Residente general francés, se entrevista con el Sultán de Marruecos

TUNEZ, 14.—Según noticias llegadas a esta población, el Residente general de Francia en Marruecos, ha celebrado una entrevista con el Sultán en la que, ambos, ratificaron sus esperanzas de que, el asunto franco-marroquí, será «resuelto favorablemente». —EFE.

Son 241, los muertos causados por el tifón del domingo en Filipinas

NANILA, 14.—Según datos facilitados por la Cruz Roja, asciende a 241 el número de personas que resultaron muertas, en las provincias meridionales de las Filipinas, que resultaron aisladas por el tifón del pasado domingo.

Sin embargo, las cifras facilitadas anteriormente, habían hecho ascender a un número mayor los muertos como consecuencia del expresado fenómeno. —EFE.

El ministro de Marina entrega los despachos a ochenta nuevos oficiales, en Marín

MARIN, 14.—En la Escuela Naval de esta ciudad, el ministro de Marina, almirante don Salvador Moreno, ha entregado esta mañana los despachos a los ochenta nuevos oficiales que han terminado este año sus estudios de la carrera naval.

El acto comenzó con una misa celebrada en la capilla de la Escuela ante la imagen de la Patrona de Marina, la Santísima Virgen del Carmen, después de la cual tuvo lugar la entrega de despachos.

¿No es verdad que el Niño Dios sonreirá complacido...?

Al ver cómo un grupo de hombres y mujeres de buena voluntad, sin regatear molestias ni trabajos, se esfuerza en procurar que pueda festejarse su Nacimiento, haciendo que tengan realidad las palabras que absortos ante el milagro de amor que estaban contemplando, cantaban los Angeles en la Nochebuena «Gloria a Dios en las alturas y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad».

Y para ello se afanan estas personas, en proporcionarnos, por medio de la Campaña de Navidad el que todos todos los hermanos del Dios Hombre podemos glorificarle y celebrar con paz su venida al mundo, pues no solo el pobre, si no también el acomodado y el rico puede obtener de ella gran provecho. Y es que quizá, nunca hemos reflexionado; (claro vivimos tan de prisa, nos absorbemos tantas preocupaciones) que si pensamos en cristiano, no solo el que recibe algún socorro se beneficia; sino también el que le da.

Ellos, los humildes; y por serlo, los predilectos del Señor, glorifícanlo a Dios y tendrán paz, al sentir calor de amor en sus hermanos, que por más afortunados,

Los ministros y demás nuevos procuradores, jurarán sus cargos en la sesión de las Cortes

MADRID, 14.—El Presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, ha recibido esta mañana a los periodistas, a los que manifestó que, en la próxima sesión plenaria de las Cortes Españolas, del martes, día dieciocho, jurarán su cargo, los nuevos ministros y demás altas personalidades que pasarán a formar parte como procuradores. —(Cifra.)

El director general de Enseñanza Militar, en la Escuela General de Zaragoza

ZARAGOZA, 14.—Ha llegado a esta capital, el director general de Enseñanza Militar, quien presidirá la jura y entrega de premios, que tendrán lugar en la Escuela General Militar. —(Cifra.)

En la O. N. U. creen condenado al fracaso el acuerdo sobre el desarme

PARIS, 14.—Los observadores políticos de las Naciones Unidas, estiman que, los contrarios puntos de vista existentes entre la Unión Soviética y los países occidentales, tienen condenado al fracaso las conversaciones que, actualmente se inician en Ginebra, se vienen celebrando en esta capital. —EFE.

Suecia propone una reunión de los «cuatro grandes» para la unificación de Alemania

PARIS, 14.—La delegación sueca, ha presentado una propuesta en la sesión celebrada esta mañana, por la Asamblea General de las Naciones Unidas, conducente a la celebración de una reunión de las cuatro grandes potencias para tratar sobre el problema de la unificación de Alemania. —EFE.

contribuyan con sus donativos a mitigar dolores y a aliviar miserias; logrando con ello una sonrisa a través de su llanto, de aquella madre que ve puede aliviar a sus pequeños que carecen de todo, y sacar las lágrimas de aquellos ancianitos que, rotos ya para la vida, apenas tenían para cubrir sus cuerpos ateridos de frío unos pobres harapos, y los ven trocados en prendas confortables.

Pero también glorificas a Dios y sientes paz tú al dar ¿no es cierto?; pues al compartir con el que de todo carece, algo de tanto como has recibido del Señor, piensas que es justo hacerlo, y pones en la dádiva el corazón, pues bien sabes que si tú fueras el necesitado, agradecerías, al mucho la materialidad del donativo, más la espiritualidad de sentir comprendida tu desdicha.

Y paz sentirá y glorificará a Dios, el que, venciendo su impulso natural, pero humano, de dar a quien a él le agrade, sobrenaturaliza su acción, vence su deseo y entrega generoso su donativo a la Campaña, sin saber jamás la mano que ha de recibirle.

Por último, glorificará al Señor y sentirá también paz ¿por qué no? el que creyéndose, o teniendo realmente, más motivos que otros para ser socorrido no lo es, y sabe mirar con mirada cristiana la humana omisión, comprendiendo que ha sido involuntaria, y sabe, olvidando su pena, alegrarse de que muchos otros sean remedados.

Hagamos por tanto cuanto podamos, y si queremos podemos mucho; unos con nuestro dinero, otros con nuestro comentario favorable, con nuestro trabajo, etc. en pro del éxito de la Campaña de Navidad; pensemos que lleva la alegría a muchos hogares humildes, pues al lograr recaudar cantidades en una cantidad que sin ella no se lograría, hace posible socorrer a un gran número de necesitados, y que si acaso tiene alguna imperfección ¿en qué obra humana no las hay? sepamos ayudar a corregirlas, y salvar siempre esa innegable buena voluntad que tiene cuantos en ella trabajan.

El caracol aumenta la puesta de huevos de las gallinas

MURCIA.—«El caracol, además de ser un magnífico alimento para las aves, influye de modo notable en el aumento de la puesta de huevos de las gallinas», según declaraciones del profesor veterinario, don Pablo Baños, que ha asistido al Congreso Internacional de Zootecnia, al diario «La Verdad», de Murcia, y que este periódico inserta en su página agrícola de hoy. Señala también el señor Baños que existen en España cinco millones de caracoles que no consumen las personas y que pueden servir para la alimentación de las aves, y subrayó, además, que, si después de las lluvias, se recogieran estos caracoles, se evitaría su propagación y los daños que esta plaga ocasiona en los campos. —(Cifra.)

El mercado de hoy

Precios aproximados de los artículos puestos a la venta en el mercado celebrado esta mañana: Patatas a 0'80 pesetas kilo; cebollas de 1'00 a 1'50; pimientos de 1'50 a 1'75; ajos, a 1'25 pesetas ristra; naranjas de 1'80 a 2'50; manzanas de 3'00 a 7'00; peras de 5'00 a 5'50; limones a 6'00; plátanos, 9'00; higos de 6'00 a 9'00; tomates a 5'00; mandarinas de 2'75 a 3'00; castañas de 3'00 a 3'50 pesetas kilo; huevos a 24'50 25'00 y 26'00 pesetas docena.



El día de ayer, sobre todo por la mañana, fué de un frío intensísimo. A las diez los termómetros marcaron un grado sobre cero. Consecuencia de esto es la nube de nieblas y neblinas que aquí existe. Por la tarde lució el sol y templó algo el ambiente. Los cañes concurren a las casetas, entre ellos el Abuelo con unas estufas colosales.

Diciembre

El mes de los turroneos y peladillas, el de los nacimientos en las familias, el mes de los pastores y los belenes, ya se halla entre nosotros y hay que ofrecerle los respetos; pues, claro, que si se enfada a muy poco que quiera nos da la lata. Este es el mes más alegre de todo el año en el cual se reparten los aguinaldos y en que los concejales dejan los puestos para que entren los otros en el Concejo. En este mes tenemos la Lotería de Navidad llamada, y aquel que pilla el Gordo, ya se puede dormir tranquilo; pues por muy pocos cuartos se encuentra rico. Vuelven los estudiantes a sus hogares, a pasar estos días junto a sus padres y el que tiene caudela lo para al pelo, pero en cambio, si alguno con el dinero no se halla en relación,

no se divierte, que es lo mismo que pasa todos los meses.

Pollitos Leghorn

Granja de Casa Blanca. Carnes «Sels», «Dubse» y «Triss». Representaciones SALMERON San Roque, 3. Teléfono 16. Avila

Viveros Gurpegui

Se venden injertos y barbados y árboles frutales. Casa Central Palencia, E. Dato n.º 23. Sucursal Gamazo, 4. Valladolid.

PELETERIA GERMANA

Abrigos, gacras, astracán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.

Máquinas punto

rodamientes, bobinas. Garantía. Solvencia. «Elegancias Margot». Montero Calvo, 2. Valladolid.

¡Ni un paraguas inservible! Los repara y deja nuevos
FIDALGO CUCHILLERIA-VACIADOR
Larreta, 4. — AVILA

Cooperativa de Cultivadores de Remolacha de Castilla la Vieja

(ANTES SINDICATO REMOLACHERO)
AVISO A LOS SOCIOS
Tenemos la satisfacción de poner en conocimiento de todos los socios, que, a instancia de esta Cooperativa, la Secretaría Técnica del Ministerio de Agricultura ha puesto término a la cuestión suscitada por las fábricas azucareras en la 4.ª Zona, dictando una resolución en virtud de la cual se prohíbe a las empresas azucareras el traspaso en masa de los contratos, obligándolas a recibir la remolacha en las básculas que figuran en cada contrato, cuya recepción habrá de hacerse a la azucarera contratante.
Valladolid, 12 de diciembre de 1951.
La Junta Rectors

ANUNCIOS Y AVISOS DE LOS CENTROS OFICIALES

Sindicato Nacional del Olivo

Un premio de 30.000 pesetas para los dos mejores trabajos científicos
Instituido por el Sindicato Vertical del Olivo, el premio «Pedro Solís» que se otorga anualmente, mediante concurso público, para premiar el mejor trabajo científico sobre un tema relacionado con el olivo, el aceite, o con las grasas no minerales, en cualquiera de sus aspectos, técnico, económico o social, se convoca a concurso público para conceder dicho premio correspondiente al año 1950 y 1951.

Los trabajos presentados deberán referirse al tratado de oleicultura desarrollando, como mínimo los 16 capítulos que figuran en las bases de este Concurso, bases que se hallan a disposición de los interesados en el Sindicato Provincial del Olivo.

La admisión de los trabajos ya ha quedado abierta y será cerrada después de las doce horas del día treinta de abril de 1952. El premio «Pedro Solís» constará de un primer premio de 25.000 pesetas y un segundo premio de 5.000 pesetas. El Jurado calificador deberá resolver antes del 30 de junio de 1952 y en los 15 días siguientes se procederá a la apertura de los sobres lacrados que contendrán los nombres de los autores, ante notario, publicándose el resultado.

Si el Jurado estima conveniente la edición de la obra premiada los gastos de la misma serán de cuenta del Sindicato y el Jurado determinará los tantos por cientos que sobre el beneficio de la venta de la primera edición y ediciones sucesivas, les corresponderá a los autores.

Administración Principal de Correos de AVILA

Ante la proximidad de las fiestas de Navidad y Pascua en que con tanta frecuencia se hace uso de la tarjeta de visita, se recuerda al público que, conforme reglamentariamente está dispuesto, tales envíos, a los efectos de su circulación por el Servicio de Correos, tienen el carácter de carta, tanto si van abiertos como cerrados, y por ello, inexcusablemente han de franquearse con 0,50 pesetas de franco ordinario más 0,10 pesetas en favor del Patronato Nacional Antituberculoso.

Asimismo también y ante los frecuentes casos que continuamente se observan, con perjuicio para los usuarios del Servicio de Correos, se previene que las cartas facturas comerciales han de considerarse en todo caso como tales cartas, por su naturaleza y personalidad, y a las mismas ha de aplicárseles la tarifa estableci-

da de 0,50 pesetas más 0,10 en favor del Patronato Antituberculoso, por cada veinte gramos de peso.

Igualmente todos los objetos cuyo contenido no pueda reconocerse fácilmente, tales como aquellos que con frecuencia se depositan grapados o pegados por alguno de sus bordes, se consideran a todos los efectos como cartas y, así han de franquearse.

El administrador principal de Correos, Guillermo Nolas.

MINISTERIO DE TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

Dirección de Subsidios y Seguros Unificados RAMA DE NUPCIALIDAD

Convocatoria de Concurso de Premios para el mes de febrero de 1952

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de febrero de 1952, con sujeción a las siguientes bases:

1.º Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

- a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
- b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
- c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
- d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
- e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.º Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 31 de diciembre, antes de las trece horas. Si fuesen remitidas por correo, habrán de ser depositadas dentro del mismo plazo.

4.º La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.

5.º El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión
Avila 1 de diciembre de 1951.
El director provincial.

Pieles

para guarniciones, y abrigos para señoras y niños. Buenas calidades y precios económicos. Antes de comprar visiten la
PELETERIA FERNANDEZ

FUMADORES! BEBEDORES!

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitamínico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

Benjamin Palencia

Por José Córdoba.

Hace días leíamos como una de tantas noticias la del fallo de la 1.ª Exposición Bial de Arte Hispanoamericano. Por él supimos que el Gran Premio de Pintura había sido concedido a Benjamin Palencia, y nada ha de extrañar que nos alegremos sobramente.

Benjamin Palencia y Avila están unidos desde muy antiguo y como no es cosa que hablemos de lo nuestro estaré bien que hablemos de Benjamin Palencia. Palencia es ante todo un pintor moderno, un pintor español incorporado a la nueva cultura que el Occidente necesita para renovarse, un hombre que ama nuestra historia y la plástica clásica, que vive nuestro paisaje con el dolor de cualquiera de nuestros campesinos.

Palencia escogió desde muy pronto su problema y su respuesta, su problema le vino planteado por las posibilidades de una estética actual; su respuesta le ha llevado a descifrar la problemática moderna en nuestra feza y en nuestros campos. Hablar de los procedimientos de su pintura sería largo, porque una de las cosas que no nos serían permitidas sería resolver los problemas contemporáneos del Arte con unos cuantos tópicos.

La pintura moderna es algo mucho más serio de lo que algunos sectores creen tanto (y en esto Palencia es ejemplar) como para permitirle la audacia de suponer resuelto dentro del mundo pictórico el maravilloso enigma de la tierra. ¿Cuál ha sido el resultado? Un Universo sin sombra, lleno de oro, de ocre, de lejantía, de cielos y de astros, un mundo de hombres que agradecen a Dios su dicha, un pueblo de labriegos, feliz y santo, sierras de altura, de virgen mocha de limpias estrellas, aquello que nuestro corazón ama desde hace mucho!

Avila tendrá un nombre en la historia de la pintura moderna, se lo ha dado aquel que al renovar el color ha llegado a lo profundo. Avila tiene hoy la pintura digna de su grandeza. De grandes épocas fué no olvidar a sus artistas, esto precisamente, es lo que pedimos para la nuestra.

Zorita de los Molinos

Jubileo del Año Santo

Todos los vecinos de esta humilde Parroquia, escondida en las riberas del Adaja, han dado una prueba de fe cristiana con motivo del Jubileo del Año Santo.

Tres días de penitencia y sacrificio organizados por los párrocos de Mingorría y de Valseyo han sido la mejor preparación para ganar la indulgencia plenísima.

Todas las noches se cantaba el Santo Rosario por las calles del pueblo, iluminadas con farolillos y luces de todas clases, y entonando escogidos cánticos propios de la misión que comovían a todos los presentes y hacían derramar lágrimas de dolor por los pecados.

Al amanecer el Rosario de la aurora y todos abandonaban sus casas y se fueron para acudir a los actos religiosos.

Han sido días de sacrificio y mortificación por escuchar la palabra de los sacerdotes que en nombre de Jesucristo exponían las verdades eternas, condiciones para hacer una buena confesión, mandamientos, sacramentos, etcétera, preparando así nuestra alma para recibir a Jesús Sacramento.

El señor alcalde, don Anastasio Rodríguez, doña Adelaida Hernández, don Severiano y don Clemente Garcíaño, han prodigado a los padres Misioneros toda clase de atenciones, cooperando al esplendor de estos cultos.

Hemos pasado unos días de santificación, sintiendo la aspiración de estos sacerdotes que tie-

La conferencia del secretario general del Instituto de Cultura Hispánica

Disertará el domingo en Avila, sobre «El conde de Gondomar, embajador de España en Londres»

El próximo domingo, día 16, a las doce y media de la mañana y en el Teatro Principal de esta ciudad, conforme anunciamos días pasados, pronunciará una interesante conferencia el ilustre señor don Manuel Fraga Iribarne, secretario general del Instituto de Cultura Hispánica, bajo el título «El conde de Gondomar, embajador de España en Londres».

Hará la presentación del orador el teniente fiscal de la Audiencia de Avila, don Mariano Gómez de Liño y Cobaleda, quien describirá una breve semblanza del ilustre conferenciante destacando su personalidad como una de las principales figuras de la actual intelectualidad española.

Algunos datos biográficos

El señor Fraga, nació en Villalba (Lugo) en noviembre de 1922, (cuenta, pues, en la actualidad, solamente la edad de 29 años). A los 25 años, obtuvo, con el número uno en reñidas oposiciones, entre otros puestos y cargos, después de cursar sus estudios en la Escuela Diplomática, el de oficial letrado de las Cortes Españolas, y catedrático de Derecho Político de la Universidad de Valencia. Como queda dicho en la actualidad desempeña además el cargo de secretario general del Instituto de Cultura Hispánica.

Pese a su corta edad, la personalidad y competencia científica del señor Fraga, se ha patentizado y puesto de manifiesto en múltiples ocasiones y en diversos centros académicos de España y del extranjero. Es doctor en Derecho con Premio Extraordinario y Premio Nacional de Fin de Carrera (1944); doctor en Ciencias Políticas y Económicas, igualmente con Premio Extraordinario.

Ha dirigido durante los años 1948, 49, 50 y 51, los Cursos de Verano para universitarios norteamericanos, organizados por la Universidad de Madrid en colaboración con el Instituto de Cultura Hispánica, habiendo desempeñado misiones culturales en Bélgica, Inglaterra, Estados Unidos de América y Francia, entre otros países. Es vicepresidente del Consejo Editorial de las revistas

«Apresúrese a adquirir al Agenda de la Sección femenina de 1952. En ella encontrará todo lo que necesite la más exigente ama de casa.»

RELOJES
SUIZOS-A PLAZOS y Contado
15 AÑOS GARANTIA-GRAN FACILIDAD DE PAGOS-PIZA CATALOGO GRATIS
RELOJERIA HISPANA - APART. 39 - ZAMORA

que se desplazarse a otras parroquias.
Zorita ha dado una prueba de amor y de cariño a la Iglesia Católica; al Vicario de Jesucristo, y al excelentísimo señor Obispo, ganando con favor la indulgencia plenísima del Año Santo.
Antonio Jorge

«Mundo Hispánico», «Cuadernos Hispanoamericanos» y otras muchas.

Pertenece, como miembro, a casi todas las más importantes entidades culturales españolas, entre ellas a las Academias de Legislación y Jurisprudencia; de Sociología, Política, vocal del Ateneo de Madrid, etc.

Ha representado a España y de un modo especial al Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en varios Congresos Internacionales, relativos a los Derechos de Seguridad Social, Penal, Penitenciario e Internacional. Como delegado por España en la Unión Latina de «Pax Romana» asistió al congreso recientemente celebrado en Río de Janeiro (Brasil).

Está en posesión de las siguientes condecoraciones académicas: Cruz distinguida de 1.ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort; Ecomienda de Alfonso X el Sabio; Cruz de Caballero de la Orden de Isabel la Católica y Víctor de plata de Fin de Carrera.

Es autor de 30 publicaciones científicas vertidas en varios idiomas y relativas a distintas materias correspondientes a las diversas clases de Derechos. Ha pronunciado gran número de conferencias a partir de 1946, casi en la totalidad de las Universidades españolas y en Centros de Cultura Superior de diversos países de Europa y América.

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos, Cronógrafos, 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis. Industrial Suizo
APARTADO 39. — ZAMORA.

FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA

Piqueras, calle de Reyes Católicos.
Aparicio, Adn. de José Antonio.

AVICULTORES, GANADEROS, TRANSPORTISTAS!

Productos RUVEL para granjas
Grandes existencias de, HARINA DE PESCADO, de carne, hueso y alfalfa. RUVELPEX. Aceite hígado bacalao. (El aceite que da vida a sus aves). LUBRICANTES americanos RUVEL para autos e industrias. JULIO RUIZ DE VELASCO
Avenida de José Antonio, 12. Importador. BILBAO
Dirijan sus pedidos a Representaciones L. SARDINA. Duque de Alba, 6. AVILA

Es terrible «diarrea» que mata más gallinas que la peste, se cura radicalmente con

AVECOLERIN

«Un grano no hace granero pero ayuda al compañero» así dice un refrán de nuestra tierra. Son muchos los que pueden y tienen obligación de contribuir al éxito total de la Campaña de Navidad.

Valores absolutos y verdades universales

La reciente declaración colectiva del Episcopado norteamericano no pudo ser más oportuna. En ella se encuentran los ciudadanos esta dominicana materia para la más seria reflexión que las circunstancias presentes les imponen. La Jerarquía católica les ha enfrentado con las desnudas verdades que contornan el dilema único posible: o se mantienen los principios de justicia y moral conformando a ellos la vida y la conducta, así pública como privada, o se deriva irremisiblemente por sendos de corrupción moral a la desintegración del país, hundiendo la fuerza y la técnica con el mismo estrago que un día produjera la vertical caída del imperio romano. Cruda alternativa que no admite término medio.

En efecto, un país que, por designio providencial en la marcha histórica del mundo, ha venido a ser el más poderoso en nuestros días y a constituirse en abanderado de la civilización que llamamos occidental, que es decir de la tradición esencialmente cristiana, no puede alegrarse desentenderse en el interior de preocupaciones por algunas llamadas despectivamente prejuicios morales y exigencias dogmáticas ni entregarse al juego peligroso de vestir a la moda inmutables principios, cuando a miles de kilómetros sangran sus hombres en defensa de valores absolutos y verdades universales, y rondando sus fronteras acecha otro gran poder, sino parigual, que alienta en su misma esencia la más absoluta negación de cuanto hay de sobrenaturalmente valioso en la misma entraña humana. Las páginas de la Historia están abiertas para todo el que quiera en ellas aprender. El poder, la supremacía de un pueblo en un momento histórico elegido por Dios, comporta onerosa carga, responsabilidades y deberes frente a la humanidad entera, a los que no se puede fívilmente renunciar. El mando y la púrpura pesan plúmbeamente sobre los hombros. Tanto, que bajo su carga se ensuecan y agotan los pueblos.

Esta lección, sagazmente expuesta por el Episcopado norteamericano para los Estados Unidos, tiene valor universal. La podemos aplicar a otros pueblos y —¿por qué no?— los españoles a España. Las armas de la fe, de la moral, de los principios generales de justicia y libertad serán siempre los que den al poder material sentido y dirección.

De ahí que, cuando nada menos que el justicia mayor de los Estados Unidos se atreve a pronunciarse públicamente por el más bardo relativismo, sosteniendo que «nada hay más cierto en la sociedad moderna como el que no hay verdades absolutas», puede temerse el desplome vertical del poder hoy más esperanzador, pierde todo su sentido la gesta de unos hombres sobre las tierras heladas de Corea, resalta irrisoria toda esperanza, y... es alarmante síntoma que justificaría por sí solo la llamada de atención y peligro de los Obispos americanos.

INFORMACION DEPORTIVA

DESAYUNO DEPORTIVO

LOS ÚLTIMOS SERAN LOS PRIMEROS

(Con estos títulos publica nuestro colega «Hoy» de Badajoz el siguiente comentario)

¡Muy buenas!
De todos los partidos de fútbol jugados en el Rodeo conservamos un tono distinto de cada uno y el último contra el Avila se caracterizó por su deportividad.

El equipo abulense, agobiado por el saldo en contra en el «mach» de los números celebrado en el libro de caja, tomó la radical medida de tonificar su haber formando un equipo de jugadores de la tierra, en los que la parte materialista estaba difuminada con sincero amateurismo.

Buena táctica que presidió siempre los movimientos del primer Club vizcaíno, el A. de Bilbao y con la que consiguió abundantes laureles.

Los abulenses, equipo con jugadores en formación, a los que dirige un hombre con capacidad técnica, aun cuando los resultados de tantos y puntos sean escasos, por llevar como bandera, noble bandera, la deportividad, mostraron combatividad y maneras que les hace valorar como una letra a fecha fija de buen equipo.

...Sin duda alguna ese conjunto que prepara un hombre, un caballero, marcará su potencialidad en la próxima temporada, en la que todos los clubs quisieran militar en categoría nacional.

El domingo el Cacereño tuvo su más fuerte rival en el auténtico vocablo deportivo.

Los dos equipos llevaban el raso en su bandera correcta, limpia, y los aplausos se dejaron oír en su favor muchas veces.

Lo bastardo, lo grosero, está muy lejos de andar en la magia de los jugadores del Avila Club de Fútbol, que si perdieron por 4-0 empataron con los cacereños en lo auténticamente deportivo.

¡Bien, abulenses! Tenemos la certeza que la Real Federación Es-

pañola no puede permitir que se pierdan en categoría regional los equipos, los grupos que, como el vuestro, dan tono al fútbol español.

El recuerdo que dejasteis el domingo en Cáceres nos hace rogar esa ampliación dejando las cosas como están, como suplican tantos y tantos clubs españoles.

Vuestra deportividad debe ser ejemplo para equipos de superior categoría. Porque sin duda alguna, aun cuando figuréis en el último puesto de la tabla clasificatoria, merecéis estar por auténticos deportistas en los lugares primeros.

¡Muy buenas, y que aprovechen!
Justo Gol.

Truman, ante el escándalo administrativo

WASHINGTON.—El presidente Truman ha declarado que está planeando una rápida medida para evitar que los empleados federales tengan beneficios fuera de sus funciones. Resumió su actitud con respecto a los actuales escándalos de los impuestos con esta frase que autorizó a citar entrecorrida (en contra de la costumbre en las conferencias de Prensa presidenciales): «Los autores de estos hechos no se casan con nadie, no importa lo grandes que sean».

Al ser interrogado acerca de ello, dijo que podía adelantarse que no habría cambios en el Gobierno a consecuencia del escándalo, (Ha sido pedida la destitución de los secretarios de Justicia y Tesoro).

El presidente dijo que el programa, en general, constará de dos partes:

Primera. Promulgación de la legislación precisa para hacer frente a la situación. El proyecto

UNA EXCELENTE LABOR DEL embajador de España

El señor Lequerica es muy popular en Estados Unidos

SAN SEBASTIAN.—«La Voz de España» publica la siguiente crónica de su corresponsal en Washington, señor Casares.

Solo en raras ocasiones la Prensa española se hace eco de la actividad social de la Embajada de España en Washington. Sin embargo, bajo la égida del matrimonio Lequerica, el comedor y los salones de la Embajada tienen más tránsito diario que la esquina de Alcalá y Peligros.

Esto ha hecho de la Embajada uno de los lugares más solicitados y distinguidos de Washington, y del matrimonio Lequerica, una de las parejas más populares y más indispensables de todos los círculos.

No obstante, el embajador Lequerica no tiene nada de refractario a la Prensa. Por el contrario, ser periodista es ser su amigo y nunca le falta un periodista o dos o más entre sus numerosos invitados. Tampoco le falta nunca un huésped o dos o más en la propia Embajada.

Lo que ocurre es que el propio embajador hace las cosas con tan exquisita sencillez, que ningún periodista siente interés publicitario en un acto en el que él mismo toma parte. Y cuando al embajador le preguntan si considera oportuno alguna referencia en los periódicos, deja el caso de lado con una modestia verdadera. «No merece la pena», suelen ser sus palabras. En realidad son las de un hombre que, aunque él mismo no lo crea, está por encima de todo bombo o de todo aplauso.

Yo me considero un testigo excepcional del cambio que la Embajada española ha sufrido en pocos años.

El embajador Lequerica llegó a Washington —ya para tres años largos— en las circunstancias más singulares y menos propicias de toda la historia diplomática. Sin rango de embajador, sin reconocimiento por parte del Gobierno americano, sin otro título que el muy precario de «inspector de Embajadas», y sin que su nombre pudiera aparecer en ningún registro social o diplomático, su tarea fue la de abrirse paso en un medio desconocido a brazo desnudo y como mero ciudadano privado. La única herramienta a su disposición fue desde un principio el edificio.

Es fácil improvisar un discurso —aunque no es lo corriente— lo mismo que con un sifiler se improvisa un anuelo. No es posible

improvisar un pintor, como tampoco se improvisa el buen gusto y el talento.

El edificio quedó abierto por completo, escaleras arriba y escaleras abajo.

La gran transformación tuvo su reflejo en el comedor.

Nunca he hablado de éste con el embajador, a pesar de la gran confianza que me dispensa, pero puede advertirse cuál fué entonces su pensamiento.

—El protocolo me impide visitar a nadie como embajador auténtico. Pero nada impide que me visiten a mí en la Embajada, donde soy embajador.

Este fué su golpe de vista genial, nada más llegar a Washington, capital del mundo, en la que las tres cuartas partes de todos los asuntos se resuelven fuera de los despachos oficiales y precisamente en cocteles, fiestas y saraos.

No llevaba aun un año en su precaria situación, embajador dentro de la Embajada y ciudadano privado fuera de su recinto, cuando ya el comedor o el salón principal habían adquirido en Washington cierta tradición, cierto respeto y cierta apatencia general para visitarlos.

Timidamente al principio —con verdadero entusiasmo después— comenzaron a desfilar senadores y representantes. Más tarde, personalidades de la Banca, la industria y el comercio. El Cuerpo Diplomático acreditado extendió a poco los brazos abiertos al Embajador no acreditado. Al fin, cuando la ONU levantó la prohibición de intercambio de embajadores con España, el matrimonio Lequerica no necesitaba cartas para acreditarse en ningún sentido. Era ya desde hacía mucho tiempo parte importante en la vida social, política y diplomática de la capital de los Estados Unidos.

En Nueva York, donde todo se diluye a lo infinitesimal, Lequerica es uno de los embajadores más populares y conocidos.

El pináculo fué alcanzado el Día de la Raza, fecha en que, para saludar a los duques de Veragua, aparecieron por la Embajada más de ochocientas personas, prácticamente «el todo Washington».

Ahora que el embajador es Embajador auténtico desde enero pasado, su mesa tiene a diario algún invitado de importancia. En su residencia siempre hay algún huésped español de rango.

Entre los últimos que desfilaron están estos nombres: Ministro español del Aire, general Gallarza; duques de Veragua, Eugenio Montes. Hace pocos días, a su paso para Méjico, estuvo alojado en la Embajada el académico Amezcua con su hija María.

Todos los periodistas españoles, al llegar por primera vez a Washington, han estado alojados unos días en la Embajada. Massip, Luca de Tena, Augusto Assia. El único que no se alojó nunca en ella fué yo, y sólo porque llegué aquí cuando todavía la Embajada era un coto cerrado.

No pasa semana sin que los tres corresponsales permanentes en Washington, aisladamente o los tres juntos concurren a algún almuerzo o comida importante en la Embajada.

Sim embargo, los periodistas españoles hablan pocas veces de la intensa vida social y diplomática

del embajador y la señora de Lequerica. La culpa de ello la tiene el propio embajador, al que le interesa el trato íntimo y diario con los periodistas para el mejor éxito de su misión y no para la vanagloria efímera del nombre en el periódico.

(Viene de 1.ª página)

Discurso del residente general

A continuación se levantó el residente francés y pronunció las siguientes palabras:

«Mi general: Es la tercera vez que tengo el honor de ser recibido en la Zona española. Dejarme recordar la memoria de un jefe español, para el que todos los franceses de Marruecos han tenido la mayor estima: el general Orgaz. Encuentro aquí siempre la misma acogida, esta acogida de hospitalidad española que es una de las grandes tradiciones de vuestro noble pueblo.

Sé que nosotros tenemos, unos y otros, los mismos problemas que resolver. Nuestros objetivos son los mismos: conducir a Marruecos por el camino del progreso, por el camino de la civilización. Uno y otros conocemos este país. Puedo decirle que en nuestra tarea de cada día podremos comprendernos.

Os doy gracias infinitas por la acogida que me habéis dispensado. Pienso que esta primera ocasión que se nos ha ofrecido de entrevistarnos no será la última, sino que, por el contrario, tendremos otras de encontrarnos en vuestra Zona y en la nuestra. Tengo un gran sentimiento: no conocer el español, mientras que he estudiado y poseo otros idiomas. Yo he prometido aprender el español y ahora me considero obligado a cumplir esa promesa. Hago votos por conocer vuestro país tan rico en historia, tan rico en tradiciones. Este país que conserva tantos tesoros de nuestra civilización común. Sueño con ir a Madrid, con ver las obras maestras de vuestros pintores, que son una de las glorias de nuestro mundo latino.

Sueño con ver ciudades como Granada, como Sevilla, donde vosotros conserváis tesoros de una civilización magnífica. Espero que este deseo se verá realizado, desde luego, algún día. Entre tanto levanto mi copa por el Ejército al que algunas veces hemos tenido enfrente en el campo de batalla y del que, por eso mismo, conocemos todo el valor. En Francia se habla con frecuencia de esta valerosa Infantería española; sabemos cuanto bravura y cuanto valor posea. Este valor y esta bravura tienen ahora un significado particular. Deseamos que nuestros países se acerquen más y más uno al otro. Levanto mi copa por el Ejército español y por los camaradas de este Ejército.»

Al terminar ambos discursos se dieron los vivas de rigor, que fueron contestados calorosamente.

Finalizado el almuerzo, el Alto Comisario y el residente francés, con sus séquito pasaron a la terraza del Palafito, donde tomaron café y conversaron largo rato. Después el residente francés se despidió del Alto Comisario y en compañía del séquito emprendió el regreso a Rabat. Se le rindiéron los honores correspondientes por la compañía de la Legión. Le

Kaleidoscopio

Equivocación

París, Plaza de la Opera. Agudos pitidos de los agentes de la circulación. Uno de ellos se encara con una hermosa joven que conduce un montísimo cochecito.

—¿Por qué ha hecho usted señal de cruzar a la izquierda si había de seguir adelante? Ha ocasionado usted un retraso.

—Yo no he hecho ninguna señal.

—¿Cómo que no, si yo mismo le he visto sacar la mano?

—Ah, eso sí, pero era para que se me seque el barniz de las uñas.

La fiesta de Santa Lucía en Barcelona

BARCELONA.—La festividad de Santa Lucía, Patrona del ramo de la aguja y de los invidentes, se ha celebrado con el tradicional esplendor. Todos los establecimientos de alta costura, confeccionistas, etc., permanecieron cerrados. Desde primeras horas de la mañana, las gentes, bulliciosas, se han lanzado a las calles, desbordando su alegría en las más céntricas.

En todas las iglesias y capillas se han celebrado cultos en honor de la Santa, que han revestido especial esplendor en la Catedral basílica, en cuyos alrededores se han notado, durante toda la mañana, una gran animación. Millares y millares de fieles han adorado las sagradas reliquias. A las once, en el altar mayor, fué oficiada una solemne misa, organizada por el gremio de confeccionistas al por mayor y por las Cooperativas de Alta Costura. Han asistido representaciones de las autoridades, del Sindicato Provincial Textil y jerarquías de los indicados gremios.

A la salida del templo se organizó una bulliciosa cabalgata, que recorrió las calles de la ciudad. La Delegación Provincial de la Organización Nacional de Gigos ha honrado a su excelsa Patrona con una solemne misa, en la basílica de Nuestra Señora de la Merced, que se ha visto muy concurrida. Asimismo, el antiquísimo gremio de maestros colchoneros ha celebrado su fiesta religiosa en el santuario de Nuestra Señora de Pompeya. Por la tarde se celebraron diversos festejos, entre ellos, la elección de la reina de las modistillas, que recibirá cinco mil pesetas en metálico, una máquina de coser y otros valiosos regalos.—(Cifra)

Ahogado en el Segura

MURCIA.—Hace unos días apareció ahogado en el río Segura un hombre, que no pudo ser identificado entonces por no haberse hallado en sus ropas ningún documento. Hoy, al publicar un diario la fotografía, ha sido reconocido por un hermano de la víctima. Se trata de Rogelio Pujol, que, al parecer, cayó al agua cuando pasaba por la orilla del río.—(Cifra.)

acompañó hasta la frontera de Arbaña el jefe del Gabinete Diplomático, señor Díaz Tusná.

El Alto Comisario regresó a Tetuán, a donde llegó a las nueve y media de la noche.—(Cifra.)

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. M ARODAN Y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO Representante para la provincia: Representaciones Avilés, Barreda, 5

El nuevo tablero de
fibras de madera.

VENTA

Antonio Peralta

Avda. de José Antonio, 6 Teléfono 210

La sesión de hoy, en la Lonja de Contratación de Productos Agrícolas

En la mañana de hoy se ha celebrado en uno de los salones de la Diputación Provincial, la acostumbrada sesión de la Lonja de Contratación de Productos Agrícolas a la que asistió bastante público.

Las ofertas y demandas que se hicieron fueron las siguientes:

Ofertas

Trigo.—10.215 kilos a 1 85 pesetas kilo, en tres partidas dos de Aveinte y una de Muñozancho.

5.410 kilos a 1'80 pesetas kilo de Sanchidrián.

Legumbres.—Carillas, 300 kilos a 6'50 pesetas de Mombeltrán.

Vino.—1 300 litros de 14 grados a 2 35 pesetas de Mombeltrán.

Piensos.—Aguarobas, 5.000 kilos a 3'00 pesetas kilo de Sanchidrián.

Papas, 40.000 kilos a 1 00 pesetas de Fuentes de Año.

Demandas

Piensos.—Cebada, Mombeltrán compra 5.000 kilos a 2 50 pesetas kilo.

Papas, Bernuy Zepardiel compra 3.000 kilos de papa pequeña para piensos a 0'30 pesetas kilo.

Bajaron los artículos del cerdo

Esta mañana se ha puesto a la venta en todos los puestos de esta capital, artículos del cerdo con una importante rebaja, así por ejemplo las salchichas bajaron 4'00 pesetas en kilo y todo lo de más 2'00 pesetas.

Nos place consignar esta noticia; deseáramos que en otros aspectos de la alimentación se hiciera lo mismo.

Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila

AVISO

Con arreglo al artículo 35 de los Estatutos de esta Institución, a partir de esta fecha se encuentra la relación de libretas cumplidas en el tablón de anuncios del Establecimiento.

Avila 10 de diciembre de 1951.
El presidente de la Junta de Gobierno, A. José Sánchez Díaz.

Subasta voluntaria

Se celebrará el día 22 del corriente, en la Notaría de Avila a cargo de don Pedro M. Casado (San Segundo, 10), de UN EDIFICIO-GARAJE, sito en la ronda o carretera que va desde el arco o puerta de San Vicente al Arco Mariscal. Pliego de condiciones en dicha Notaría.

Actividad Sindical

Sobre implantación del Censo Laboral Agrícola

Una de las funciones adjudicadas por disposición Ministerial a la Obra Sindical Previsión Social es la expedición de la Cartilla profesional agrícola y la confección del Censo Laboral.

La Orden Ministerial de 3 de febrero de 1949 regala este censo cuyas disposiciones quedaron en suspenso hasta enero del próximo año de 1952.

Es pues la Red de Corresponsales de la Obra Sindical de Previsión Social a la que se le encomienda esta intensa e importante labor.

De su éxito depende la ampliación de los Seguros Sociales a la clase campesina e incluso este censo servirá de base fundamental para un futuro Montepío laboral agrícola.

Podríamos manifestar pues, con frase del secretario general de la Obra que la suerte de los campesinos españoles, por lo que se refiere a la seguridad social, está en manos de estos colaboradores de la Obra Sindical de previsión, que durante estos últimos días en uno de los locales públicos de nuestra Capital han tratado de capacitar y orientarse en su cometido.

Son los corresponsales de Avila los primeros de toda España que recibieron consignas y normas directamente de la Jefatura Nacional de la Obra sobre el censo Laboral agrícola.

Esperamos de estos camaradas que sean también los primeros en llevar con celo y espíritu a feliz término esta nueva tarea que se les ha encomendado, haciendo realidad, silenciosa y calladamente, otro avance de nuestra Revolución Nacional-Sindicalista.

Ecos de sociedad

Bodas de oro

He celebrado sus bodas de oro con la profesión pedagógica, la respetable maestra doña Germana Barrojo del Pecho, regente que fué, durante quince años, en la Escuela Normal del Magisterio de Avila.

Con este motivo y en acción de gracias se celebró una misa, cantada por las actuales alumnas de la homenajeada dedicando su hija Pilar preciosas composiciones musicales a la Virgen.

Doña Germana se vió acompañada, además por numerosos compañeros y amistades, por antiguas alumnas suyas, entre ellas, algunas de esta Normal señoritas María y Jesús Martínez, Eduviges Collado, Asunción Tonchar y Elvira Muñoz Plaza. Después del

todo y sobre todo sus arraigados sentimientos de católica práctica lo primordial de su vida. Maestra ejemplar dedicada durante muchos años a su labor profesional en su amada escuela de párvulos del «Corralón», siendo legión sus discípulos que la querían entrañablemente. En nuestra capital su fallecimiento ha producido hondo pesar del cual nos hacemos intérpretes en estos momentos.

—Anteayer dimos cuenta a los lectores del fallecimiento en Barcelona, donde residía, de doña Lucía Meneses Sánchez, viuda del que fué competente contador del Ayuntamiento de Avila don Hipólito González Vaquero. Vivió muchos años en esta población en la cual contaba con muchos

Registro Civil

Defunción: Pedro Santos Bombín, de 78 años, en Plaza de Santo Domingo, 4.

CLINICA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirugía, huesos y articulaciones
Habitaciones para enfermos operados
Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5
Paseo Don Carmelo, 14. — AVILA

Atención

¿De dónde vienen Catalina, que tan deprisa caminas?

De donde siempre, de comprar narajas finas, del puesto de LA FERMINA.

¡Alegría en el hogar!

En las próximas fiestas no debe faltar el Belén en su casa.

Tenemos a su disposición el mejor surtido en figuritas y elementos de ornamentación.

Librería Católica

Generalísimo, 3 AVILA

Publicidad AVILA

POLLITOS

(Sole Leghorn Blancas)

Vigerosos y seleccionados

Avicola-Soami

Fontiveros (Avila)

Director propietario: Justino López (Veterinario)

Granja filial Cista (Avila)

Pedidos:

Esteban Domingo, 7. Avila



Santo Sacrificio, fué servido un desayuno, recibiendo dicha prfesa, muchas felicitaciones, a las que unimos la nuestra, muy cordial.

Viajeros

Ha salido para Barcelona, con su distinguida esposa, el teniente de alcalde, de este excelentísimo Ayuntamiento, don Pedro Arévalo.

Neorológicas

Con verdadero sentimiento consignamos la triste noticia de la muerte de doña Vicenta Manzanedo, ocurrida en la mañana de hoy. Ha entregado su alma a Dios como había vivido con la sonrisa en los labios, firme en sus convicciones cristianas a las que nunca puso otro linaje de inclinaciones, porque para ella eran ante

mas amistades que la profesaban gran afecto. Deacause en paz la respetable señora y reciban sus familiares, singularmente sus hijos y nietos nuestro sincero pésame.

—En Madrid, donde vivía, tras de larga y penosa enfermedad sufrida con santa resignación cristiana, murió el día 8 del actual el joven y culto abogado don Vicente Martínez Tous, hermano de la señorita Amparo Martínez Tous, funcionaria de la Delegación Administrativa de 1.ª Enseñanza de esta capital, a la que enviamos la expresión sincera de nuestra condolencia, así como a toda su honorable familia.

Rogamos a los lectores una oración por la perpetua felicidad de los tres finados.

Aniversari

Mañana sábado, día 15, se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de doña Josefina San Román de Sa'gado. Las misas que se celebren en la capilla de la Purísima Concepción (Las Nieves) y de La Granja, a las siete; las de ocho y ocho y media en la parroquia de San Pedro, así como la de nueve y media en la parroquia de San Ildefonso de Madrid, y el alumbrado al Santísimo en las Madres Reparadoras de esta ciudad, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Camión G. M. C.

Bien de todo
Para tratar: Casa Lustrar
Garaje Avila

LA SEÑORA

Doña Pilar García Serrano

Ha fallecido en Burgohondo (Avila) en el día de hoy

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Emiliano Martín Mancebo; hijos Emiliano; José Luis y María Isabel; padres don Gregorio y doña Isabel; padres políticos don Tereso y doña Bonifacia; hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por su alma.

Burgohondo, 14 de diciembre de 1951.

No se reparten esquelas.

La señora

Doña Vicenta Manzanedo García

Maestra Nacional Jubilada y Directora Honoraria Perpétua del Grupo escolar "Vicenta Manzanedo". Condecorada con la Medalla de Plata del Trabajo.

Perteneciente a la Acción Católica, Hijas de María, Apostolado de la Oración y otras Congregaciones Religiosas

Ha fallecido en el día de hoy. A los 77 años de edad

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Los testamentarios; el Consejo Provincial de Educación, la Inspección y Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria y el Magisterio abulense,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan a los actos que a continuación se expresan:

Misa de corpore insepulto: Mañana, sábado, día 15, a las diez y media. Conducción del cadáver: A continuación de la misa. Misa de San Lázaro: El lunes, día 17, a las diez y media. Casa mortuoria: Palacio del Rey Niño. Parroquia: San Vicente.

Avila, 14 de diciembre de 1951